

Télégramme à von Hindenburg

Le nouveau gouvernement allemand a télégraphié ce qui suit au feld-maréchal von Hindenburg, commandant en chef de l'armée :

— Nous vous prions de faire savoir à toute l'armée de campagne que la discipline, le calme et l'ordre le plus rigoureux doivent être observés à tout prix. Il faut que les ordres des chefs soient exécutés jusqu'au moment du renvoi des troupes dans leurs foyers. Ce renvoi se fera suivant des instructions militaires précises. Les officiers conserveront leurs armes et les insignes de leur grade. Partout où les soldats auront constitué des Conseils, ceux-ci ont pour devoir strict d'aider les officiers à maintenir la discipline et l'ordre.

(S.) EBERT, HAASE, SCHEIDEMANN,
DITTMAN, LANDSBERG, BARTH.

La Belgique sous la Botte allemande

**LES AVIS, PROCLAMATIONS
& NOUVELLES DE GUERRE
ALLEMANDS**

publiés en Belgique pendant l'occupation

Du 21 Octobre au 11 Novembre 1918

*y compris les Arrêtés qui n'ont pas été affichés
ainsi que les Documents Historiques concernant la Paix*



**Édition honorée de la Souscription officielle
de la plupart des Administrations Communales de Belgique.**



Prix : Fr. 1.50

LES ÉDITIONS BRIAN HILL
Rue de l'Arbre-Béni, 106 b, IXLLES-BRUXELLES